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　本名たかむらともや。

東京青山生まれ。新宿区立

西戸山中学校、都立石神

井高校卒。北海道大学3年

生の時に、突然教師を目指

す。新座五中・六中・二中で

子ども達と勉強とテニスに

燃える。「一生懸命」は年間２４４号書き続けた

学級通信の名前。　五中時代「おはよう広場」

に尾木ママと出演。　選挙前も選挙中も選挙後

もこれからも”本当の無所属”　好きな言葉は　

「教育は愛だ！」「一生懸命」　「継続は力なり」

　　好きな役者はハン・ヒョジュ、吉田羊、有村

架純、吉本美憂、佐藤健、本田翼、福士蒼汰。

　98年から「たかやん塾」はじめ、今に至る。大

好きなものは「テニス」と「子どもたちの笑顔」

　大嫌いなものは「安倍政権」「弱い者いじめ」

「煙草の煙」「集団的自衛権」「ＴＰＰ」「消費税」

「日米安全保障条約」「日米地位協定」　「改正

派遣法」　　年に1000キロ走るのが目標。

身長175センチ、70キロ、体脂肪率15.3％

幻の新座市議会報告第123弾！

　

　

　今、日本で一番熱い所。国会前です。大学生達

は勿論、若いお母さん達、中高生達もデモに参加

しています！一緒に声を上げ続けていきましょう！

　

続９月議会！
　最終日に出された補正予算に驚きました。主に

東久留米・志木線に関する補正と大和田２・３丁

目の区画整理事業に関する補正だったのですが、

我々議員に提示する資料が余りにも不透明だった

のです。「資料不足だ」と反対討論したのですが、

　自民、公明、翠生会が賛成し、補正予算は可決

されました。東久留米・志木線の建設に関しては

最初から反対でしたが、流石にここまでくると開通

しないといけない、そう思っています。しかし、市長

が出した補正予算は市の提案に応じない地権者

の土地を強制収用する為のものでした。地権者の

言い分も聞かないで、強制収用しようとする市長

の考えには賛成することは出来ません。この問題

は当然、保谷・朝霞線にも影響が出ます。

　上から目線で交渉すれば、住民の反発は大きい

でしょう。街づくりは道路から！です。街が出来上

がってから道路を造ろうとするからこうなるのです。

マイナンバー！
　9月議会でマイナンバーに関する補正予算も市

長与党によって可決されてしまいました。マイナン

バーは「百害あって一理なし」だと思います。

　この10月に12桁のマイナンバーが通知され、１

月以降に写真を持って市役所に行くと、カードが配

布されます。それだけでも面倒臭いのですが、何よ

りも恐ろしいのは、知られたくない個人情報がいくら

でも引き出される可能性があるということです。

　安倍政権は特定秘密保護法で我々の”知る権

利”を限りなく無くし、我々の個人情報は好きなだ

け引き出そうとしているのです。自分の資産や健康

に関するデータが見られてしまう。一度、漏えいさ

れたデータはどこまでも広がっていくでしょう。経済

的徴兵に利用されることも心配です。

　ＮＨＫの受信料にマイナンバーを使いたい！と、

あの人相の悪い会長が発言しています。冗談じゃ

ありません！軽減税率の還付案が財務省から出

されましたが、その馬鹿らしさにも呆れるのです。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

国保特別会計決算認めず！
　　２６年度は国保税が値上げされた年でした。値上

げの理由は「今までの税率では単年度で９億円の

赤字になってしまう。」というものでした。ところが蓋

を開けてみれば、２億円の黒字だったのです。そし

て現金が１３億６８００万も残ったのですから、酷い

話です。値上げする必要など全くなかったことが分

かります。「国保の財政が大変なことは分かるが、

国保税を払っている市民はもっと大変なんだ！」と

反対討論した、たかやんです。

川掃除！
　10月の川掃除は25日（日）に行う予定です。

栗原一丁目公園に9時に集合し、川下に向かって

土手を掃除し、馬喰橋から川の中に降りて、神宝

大橋まで掃除します。軍手、トング、ゴミ袋はこちら

で用意します。持ち物は”黒目川を綺麗にしたい”

という心だけです。夕方、反省会があります。途中

からの参加、途中までの参加。反省会のみの参加

も大歓迎です。

（写真左下は9月13日のメンバーです。）

　上の写真のように、たくさんの方に貼って頂いて

いるシールについてお願いがあります。

　ＨＰは勿論、この「一生懸命」でもお願いしていた

”たかやんの応援団シール”ですが9.25（金）午後

会派の控え室にて、市の選管から「たかやんシー

ル」についての注意がありました。県の選管が、こ

のシールがポスターや看板に匹敵するという判断

をしたことを知らされました。このようにポストや玄

関に「たかやんシール」を貼って頂いている方は来

年の2月14日まで剥がすか、上からテーピングで

隠すようにお願いします。　僕の応援団の方で僕

のシールに気がついた方は、そのお宅に訳を話し

て剥がすか隠すかお願いして頂けないでしょうか。

　勿論、僕自身が市内全域を回って、お願いする

積りでいますが・・・落ちがあってはいけないので・・

・・よろしくお願いします！

　前の前の選挙の前から、もう10年以上貼って頂

いているのに、本当に申し訳なく思っています。

　そして、いつも応援してくれて、ありがとうございま

す！ちょっと燃えてきた、たかやんです！

北口特別会計決算認めず！
　新座駅北口区画整理事業特別会計決算にも反

対討論をしました。経常収支比率95％の新座市

が新座駅周辺で１００億円を超える区画整理を３

つも同時並行で行うことは、常識では考えられませ

ん。特に北口が開発されると、今でさえ満杯状態

の大和田小や二中の学習環境が心配です。そし

て、保育園の待機児童の問題があります。市長は

税収を上げる為に区画整理をするのだ！と言って

いますが、僕は「教育」と「保育」の質を高めること

が一番の近道だと僕は思っています。若い世代に

とって、それが一番大切なことですから・・・。

すみませーん！
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